

## Sidenor ofrece a Trilantic comprar su participación del 29,9% en Talgo<sup>1</sup>

Sidenor ha trasladado a Trilantic, el mayor accionista de Talgo, una oferta para adquirir su participación del 29,9% en el fabricante de trenes, según han informado a Europa Press fuentes cercanas a la operación. En octubre se confirmó que Talgo había recibido una manifestación de interés por parte del grupo industrial Sidenor para adquirir todo o una parte del capital social de la compañía y, la semana pasada, el fondo trasladó esta oferta.

...

En principio, no se han facilitado más detalles sobre el importe de la oferta, aunque estaría por encima del valor actual de la acción de Talgo (3,38). No obstante, informaciones publicadas por *El Correo*, apuntan a que Sidenor habría ofrecido 150 millones de euros a Trilantic.

... Actualmente, el mayor accionista de Talgo es Pegaso, una sociedad formada por el fondo Trilantic, la familia Abelló y algunos miembros de los Oriol (fundadores de Talgo), con un 40,2% del capital.

La compra de todo este paquete accionario, al superar el 30%, obligaría a lanzar una OPA, por lo que siempre se ha apuntado como una de las opciones que Trilantic, que entró en Talgo en 2006 y lleva años intentando salir del capital, podría negociar por su cuenta la venta de su participación.

### Instituciones

Esta posible entrada de Sidenor en Talgo siempre ha contado con el respaldo de las instituciones vascas... El propio Lehendakari, ha mostrado su confianza en puedan alcanzar un acuerdo que garantice el futuro industrial de la compañía, teniendo en cuenta que Talgo cuenta en Euskadi con una planta en Rivabellosa (Álava), que tiene una plantilla de cerca de 700 trabajadores, sin incluir el personal eventual y el de empresas auxiliares que trabajan para la firma. En toda España, la compañía cuenta con cerca de 2.500 trabajadores directos.

Por su parte, desde el ministerio de Transportes y Movilidad Sostenible, también han mostrado disposición a participar en esa operación y el propio ministro Óscar Puente aseguraba hace unos días que la entrada de la Sociedad Estatal de Participaciones Industriales (SEPI) en Talgo para acompañar a Sidenor en la compra de la compañía era una posibilidad.

<sup>1</sup> Enlace a la noticia completa:

<https://theobjective.com/economia/2024-11-25/sidenor-trilantic-compra-talgo/>

## EJERCICIO DE CREACIÓN PROPIA PARA PAU ANDALUCÍA 2025

### BLOQUE B - EL ENTORNO ECONÓMICO Y SOCIAL Y SU INFLUENCIA EN LA ACTIVIDAD EMPRESARIAL

Lee la noticia adjunta “*Sidenor ofrece a Trilantic comprar su participación del 29,9% en Talgo*” y responde:

a) ¿Qué tipo de modalidad de concentración se plantea en la noticia? Justifica tu respuesta.

Integración de sociedades, participación (una empresa compra parte de otra; en este caso concreto es Sidenor quién quiere comprar a Trianlic su parte en Talgo, esto es, un 29'9%).

b) ¿Por qué tipo de crecimiento está optando la empresa Sidenor?

Crecimiento externo.

c) ¿Por qué la propuesta recibe el apoyo de las autoridades públicas?

Porque crea muchos puestos de trabajo, 700 en la planta de Álava, 2.500 en total en España.

d) Si finalmente el SEPI entrara a formar parte de la operación, ¿qué tipo de titularidad tendría la empresa Talgo? ¿Por qué?

Titularidad mixta, parte privada y parte pública.